

HADANO MEISUI ROTARY CLUB WEEKLY

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12時30分～13時30分

会長 鈴木和夫 幹事 山谷洋子 会報・雑誌・IT委員長 原恵美子



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

2021年～2022年度国際ロータリー会長
シェカール・メータ

第1744回 2021年7月29日（木）**《週報》**

秦野名水ロータリークラブ
秦野商工会議所 12:30

1. 点鐘
2. 合唱 「手に手つないで」、四つのテスト
3. お客様の紹介
4. 会長の時間

- ・ポリオプラス委員会 小野良太郎 様 (秦野中RC)
- ・秦野RC会長 大澤公一 様
- ・秦野RC幹事 郭根男 様
- ・秦野中RC会長 内藤房薰 様
- ・秦野中RC幹事 小巻慎吾 様
- ・矢端雅子 様 (小田原RC)



○7月23日にオリンピックが開催し、連日アスリートの皆さんの活躍を応援して、皆さんの中にも寝不足の方もいらっしゃると思います。

○そんな中コロナ感染者が急ピッチで進んでいます。全国で9582名、3件の知事が集まって協議し、緊急事態宣言の要請、調整に入るようです。

○このような状況が続くと、ロータリアンの活動も制限が出てくる。昨年の1月、2月を思い出して頂くと、このような状況で例会が中止になったり、プロジェクトが中止になったり、大変な思いをされた事だと思います。そんな中で緊急事態制限が発令されたら、ロータリー活動を見直さなければいけないと思います。理事会等で協議し、どのように対処するか皆さんにお伝えしたいと思います。

○本日はクラブフォーラムの予定でしたが、急きょ地区からポリオプラス委員会小野様に来て頂く事になりました。皆様には、お知らせしておりますが、10月3日に、世界ポリオデーを第7グループで実施する事となっております。それに先立ち、ポリオの現状を理解し、知って頂きたく急きょ来て頂く事になりました。

5. 幹事報告

【ガバナー事務所より】

- ①ロータリー全国囲碁大会案内状
- ②卓話者のお知らせ（ポリオプラス委員会）
- ③米山奨学セミナー 世話クラブカウンセラー・クラブ米山担当者研修会のご案内
- ④クラブ活性化ワークショップ開催方法変更について

【受付文書】

- ロータリーの友手引書（回覧）

【例会変更】無し

【本日の配布物】

- ・第1744回例会次第
- ・第1742回例会週報
- ・ロータリーの友8月分

6. 記念日

- ・会社創業記念日
- ・入会記念日
- ・御結婚記念日
- ・御誕生記念日（会員）
(配偶者) 諸星咲子さん (7/14)



7. スマイル報告

- 地区ポリオプラス委員会 小野良太郎様（秦野中RC）「本日はお世話になります。」
- 秦野中RC会長 内藤房薰様・秦野中RC幹事 小巻慎吾様「いつもお世話になっております。本日はよろしくお願ひします。また、一年間御指導よろしくお願ひ申し上げます。」
- 大澤公一様（秦野RC会長）「お世話になります。」
- 郭根男様（秦野RC幹事）「本日は、名水ロータリークラブに表敬訪問にまいりました。宜しくお願ひ致します。」
- 矢端雅子様（小田原RC）「先日は、ゴルフご一緒させて頂きお世話になりました。今年こそは上達目指します。」
- 鈴木和夫さん「地区ポリオプラス委員会小野良太郎様、秦野RC大澤会長 郭幹事、秦野中RC内藤会長、小巻幹事、小田原RC矢端様 ようこそおいで下さいました。ゴルフ同好会 取切戦コンペで、幹事賞を頂きました。喜んでスマイルします。」
- 酒井健一さん「いよいよコロナは、神奈川に来た様です。丹沢の風で海へ流しましょう。」
- 古谷スミ子さん「7月29日は桃の記念日です。諸星年度、介護施設職員慰労の桃狩りをいたしました。いろいろな苦労がありましたが、全部忘れ、参加者の笑顔と桃のおいしさが記憶に残っています。今日は桃の記念日です。」
- 山谷洋子さん「ポリオプラス委員会 小野良太郎様、秦野RC会長 大澤公一様 秦野RC幹事 郭根男様、秦野中RC会長 内藤房薰様、秦野中RC幹事 小巻慎吾様 矢端様 ようこそおいで下さいました。どうぞよろしくお願ひいたします。」
- 北村まり子さん「秦野中ロータリークラブ・秦野ロータリークラブの皆様、ご苦労様です。」
- 大屋富茂さん「地区ポリオプラス委員会の小野様、本日は卓話宜しくお願ひします。先日のゴルフコンペ、山中湖にて優勝させて頂きました。」
- 神崎達朗さん「ビジターの皆様、お暑い中ようこそ秦野名水ロータリークラブへ！ よろしくお願ひいたします。」
- 桐山晃忠さん「ここ数日の炎暑にスマイルしたくないが、やはりスマイルします。」
- 原郁夫さん「コロナワクチン、2回目も終わりました。」
- 原恵美子さん「酷暑の日々、あまり無理をしないように過ごしたいものですね。」

- 福原美千加さん「先日のゴルフ同好会取切戦で、何と会長賞をいただきました。!! すばらしいメンバーと楽しいコース、ステキなホテル、もう最高でした。もちろんクラブの活動でもがんばりますよ!! 」
- 諸星和男さん「諸星咲子の誕生記念の花束頂きありがとうございます。暑中につき、皆様のご健康を祈ります。」
- 諸星道治さん「ポリオプラス委員会小野様、卓話宜しくお願ひします。秦野ロータリークラブ、大澤会長、幹事郭様、秦野中ロータリークラブ内藤会長、幹事小巻様ようこそ名水へ、小田原ロータリークラブ 矢端様、先日の2日続けてのゴルフ暑い中たいへんでしたね。」
- 山本裕宣さん「スマイルします。」

合計 92,000 円

8. 出席報告

- 会員数 16名、出席義務 16名、出席数 14名、出席率 87.5%

9. 地区委員会報告

- 姉妹地区委員会 山谷洋子さん

7月24日、2780地区の事務所において、姉妹都市の366地区と初めてのZoom会議を開催いたしました。現在コロナウイルスの為、相互訪問が出来ず、情報交換や親睦を深める事もできませんので、Zoom会議と言うことで行いました。特に女性会員の交流について、話合われました。

10. 委員会及びその他の報告

- 親睦活動委員会 原郁夫委員長



福原さんが入会されましたが、通常ですと研修会を開き歓迎をしておりましたが、コロナと言うことで歓迎会はしばらく延期させて頂きたいと思います。



- 会員増強・会員維持委員会 大屋富茂委員長

先々週のクラブフォーラムで皆様に推薦書をお渡ししております。本日例会終了後に回収させて頂きます。

11. あいさつ

- 秦野 RC 会長 大澤公一様

前年度は、秦野 RC は60周年だったのですが、このご時世で例会の形でしかできませんでした。今年度もなかなか交流が出来ないようですが、これからもずっと一緒に RC の目的に向かって活動して行きたいと思います。

- 秦野 RC 幹事 郭根男様

このクラブは優秀な女性会員が多いと聞いております。私も頑張りたいと思います。よろしくお願ひいたします。



- 秦野中 RC 会長 内藤房薰様

名前は難しいが、性格は優しいと覚えていただければ光栄と思います。昨年は活動がほとんどできませんでした。今年もなかなか厳しいと思いますが、状況を見ながらやっていこうと考えております。

- 秦野中 RC 幹事 小巻慎吾様

一年間宜しくお願いします。コロナの問題不安がいっぱいです。

今年度は秦野3クラブが連携して行う事業が企画されているようです。是非力を合わせて RC 活動を盛り上げて行けたらと思っております。



12. 卓話 ポリオプラス委員会 小野良太郎様



- 今日は、ポリオの話をさせて頂きたいと思います。
 - 10月24日はジョナサンという方が最初に活動されこの方を記念してポリオデーとなっております。
 - ロータリーはポリオを根絶させようと頑張っています。毎年10月24日にかかわらず、その近辺で世界中が活動しております。今年の田島ガバナーはインドの方へ7回も行きポリオに対しての思いがあり、ポリオ撲滅の為に力を入れておられます。
 - 第7グループでは、10月3日 ポリオデーとなっております。クラブ会員の皆様、盛り上げて頂きたいと思います。
 - 日本では余りなじみがなく、1,980年ポリオは撲滅されております。1,949年～1,960年には、日本でも1,000人～5,000人がこのような形になっていて、一度感染してしまうと治らない。非常に恐ろしい病気です。
 - ロータリーでは、1,988年、35万人の子供達がポリオに感染していたんですが、2.3年前のR.I会長がリーダーシップを發揮して、インスピレーションによって、世界中を巻き込んだ結果、2,014年には、359件 2,015年 74件、少し増えて2,019年に 176件、2,020年 140件、350万件からすれば 100件単位 99.9%根絶に近づいている。6月末 パキスタン 1件、アフガニスタン 1件になりナイジエリアでは、2,020年8月25日にポリオフリーになり、パキスタンとアフガニスタンの2件になった。ロータリーがポリオのためにネットワークにより感染状況を把握するには、通信機材を各国に配り、そこから集計してわかるようになった。これらのネットワークから広まった。
 - ポリオは下水から感染する。ゼロにならない限り子供達のリスクがなくならない。日本では、毎年90万人の子供が、180億円かけて打っている。日本の子供達は、不活化ワクチンによって、ポリオにはかかることはありません。インドの子供達は、生ワクチンと言って口に投与します。これによってポリオかかってしまう子供もあります。何年か前から不活化ワクチンに変えたくてもお金が足りない。ゼロにならない限り生ワクチンを使う国の現状を知って頂けるかと思います。
 - 平和と疾病の闘い、水と衛生、母子の健康、教育水準、地域経済の発展、環境その中の疾病との闘いの中に、ポリオプラスが入っています。ポリオはゼロにならない限り活動する。5歳未満の子供達のリスクが高い。
 - 今年度田島ガバナーが、ポリオを取り上げ地区を挙げてやりたいとおっしゃっております。是非皆さんもポリオの病気の怖さを知ると同時にどのように後押しするか、ポリオ活動によって世界を変える、ポリオ活動によって認知度が上がっております。日本でも寄付によって奉仕に参加する事が出来ます。第7グループのポリオデーに参加して、地域に広めて頂き、ロータリーの認知向上によって、新会員増強にもつながると思います。
- 10月3日、10月24日のポリオデー、成功に終わって頂けると思います。
- 2人の日本人（山田ツネさん・峰英二さん）
「私が仕事でインドへ行ったときのことです。夜遅くまで続いた会合の帰りギョッとして立ち止った。ガサガサと音がしたのです。犬か猫が餌をあさっているのかと音の方向を疑視した時、月の明かりで私が見たものは、芝生の上をやせ細った少年が、手と肘を使って這っている姿でした。それは今思い出しても胸が締め付けられるような痛々しい光景でした。多分幼い頃にポリオにかかり、足が麻痺してしまったのでしょう。この少年の姿を見たとき、私は南インドの子供達を日本人の手でポリオから救いたいとの思いが生まれたのです。」

13. 点鐘